

# El Castellidans vence al Alpicat y deja como líder al Puigverd

El Castelló volvió a sorprender

## COMENTARIO

Nuevos cambios ha deparado esta última jornada por lo que respecta a la cabeza de la clasificación. El Alpicat y el Puigverd, que se mantenían codo a codo en el liderato, tuvieron distinta suerte en sus respectivos encuentros. Los de Alpicat cedieron los dos puntos en juego ante un Castellidans con mucha garra y con sed de triunfo. Los visitantes, a pesar de realizar su ya consabido juego de contragolpe, no resultó esta vez ser tan peligroso y acabaron cediendo ante el Castellidans, que pudo aumentar las diferencias en el marcador.

El más favorecido ha sido el Puigverd que comanda ahora en solitario el primer puesto. El líder todavía no conoce la derrota después de disputarse siete jornadas. Los del Puigverd vencieron sin problemas a un protestón Juncosa que la tomaron con el colegiado. Éste no esperó a que los jugadores reincidieran y expulsó a tres hombres del equipo visitante, por lo que tuvo que jugar los últimos minutos de encuentro con ocho jugadores. Nombrar también al resto de equipos que están a tiro de pie-

dra del líder: el Cervià, el Granadella y el Castelló, que vencieron en sus partidos y conjuntamente con Alpicat quedan a un punto de diferencia en la tabla. El Granadella, lo tuvo muy fácil en su visita a Sarroca y lo goleó de forma abultada. El equipo local, muy flojo, sucumbió sin remisión ante un Granadella plebérico en juego y rapidez. El Cervià, por su parte, también sumó dos puntos muy valiosos y goleó claramente al Pardinyes y en su terreno. Los de la barriada volvieron a demostrar que no acaban de entonarse en esta temporada y salió a relucir de nuevo el nerviosismo y la precipitación. El mister del equipo capitalino, a raíz de este resultado, ha puesto su cargo en manos de la directiva, e incluso los propios jugadores realizarán una reunión esta semana y analizarán el mal momento de juego y las adversidades a las que se presentan cada domingo.

El Castelló sumó una nueva victoria, esta vez ante el Gardeny, confirmando su condición de equipo revelación de la categoría. Este equipo no contaba con unos cálculos tan sorprendentes y jornada a jornada sigue sumando puntos.

N 22-10-90  
**CASTELLDANS, 1**  
**ALPICAT, 0**

Enfundó respeto el Alpicat en el terreno del Castellidans, ya que es un equipo a tener en cuenta en esta temporada por su plantel de jugadores. Los locales recelosos en los inicios pasaron a dominar la situación gracias a su tesón y empuje sobre un Alpi-

cat que fue tuteado y superado. No obstante, los visitantes, merced a su rápido y peligroso contragolpe pudieron marcar, pero no tuvieron excesiva suerte. Los locales en la segunda parte buscaron un segundo gol de la tranquilidad pero tampoco les sonreiría la suerte.

**Castellidans:** Pascual, Escolá, Farran, Prats, Solé, Sans, Bernaus (Soriano), Feixa (Mateu), Amador, Torres y Gassió.

**Alpicat:** Pociello, Roure (Muñoz), Ribera, Sarmiento, Moreno, Escuer, Peiretó, Nogales, Jardí, Chico y Buira (Moreu).

**Árbitro:** Juan Rius, Mal. Mostró cartulinas amarillas a Escolá, Solé, Bernaus, sarmiento, Moreno y expulsó por doble amonestación a Amador y Nogales.

**Gol:** 1-0, m. 43, Escolá. **Rogelio Sanuhy.**